



Bei der „Surprise on Ice Show“ trifft Magie auf Eis

## TALENT ACADEMY Europa-Park präsentiert Surprise Shows

1. Dezember 2025

Am 6. Dezember präsentieren Mitglieder der TALENT ACADEMY im Rahmen der „Surprise on Ice Show“ und der „Surprise Show“ auf zwei einzigartigen Bühnen beeindruckende Darbietungen. Bei der „Surprise Show“ wird die Zirkusmanege lebendig. Die Nachwuchstalente im Alter von 8 bis 22 Jahren zeigen in 90 Minuten, was in ihnen steckt. Gäste dürfen sich auf atemberaubende Akrobatik, mitreißenden Tanz und kraftvollen Gesang freuen. Bei der „Surprise on Ice Show“ trifft Magie auf Eis. Die Mitglieder werden dabei 20 Minuten lang mit Eleganz, Tempo und kreativen Inszenierungen überzeugen.



Bei der „Surprise on Ice Show“ trifft Magie auf Eis

Tickets gibt es im Ticketshop des Europa-Park: <https://tickets.ep-talent-academy.de/de/ticket/surprise-on-ice-surprise-show>

Mit dem Kombiticket können Gäste ab 14 Uhr in den Europa-Park. Einlass in die Eisarena ist um 15 Uhr, Beginn der „Surprise on Ice Show“ um 15:30 Uhr. Das Zirkus-Zelt öffnet ab 18:30 Uhr, Showbeginn ist um 19 Uhr.

Alle Teilnehmenden der Surprise Shows sind bereits seit mindestens einem Jahr Mitglied der erfolgreichen Institution. Seit September haben sie mit ihren engagierten Coaches in den regulären Kursen an den

Auftritten gearbeitet. Die jeweiligen Performances wurden eigens von den Coaches für den Tag konzipiert.

Die TALENT ACADEMY Europa-Park wurde im Mai 2014 von Katja Mack eröffnet. Sie hat inzwischen knapp 450 Mitglieder und bietet über 100 Kurse wöchentlich an in den Bereichen Dance, Acrobatics, Music, Art und Mindset, die von rund 30 qualifizierten Coaches geleitet werden. Gemeinsam mit ihrem Team möchte Katja Mack für Bewegung, Musik und Kunst begeistern und junge Talente fördern. Zahlreiche Events, Wettkämpfe und TV-Auftritte geben den Mitgliedern die Möglichkeit, einzigartige Bühnenerfahrungen zu sammeln. Diese stärken nicht nur ihr Selbstbewusstsein, sondern auch ihre Motivation, ihr Potenzial weiter auszuschöpfen.



Bei der „Surprise on Ice Show“ trifft Magie auf Eis



Mitglieder aus dem Bereich Acrobatics werden bei der „Surprise Show“ ihr Können zeigen



Die Nachwuchstalente zeigen, was in ihnen steckt